

## SchÃ¼ler zeigen Gesicht gegen rechts

### Schule am Schloss in SÃ¶gel ist Schule ohne Rassismus Schule mit Courage



Aktiv gegen jede Form von Diskriminierung wollen sich die SchÃ¼ler der Schule am Schloss einsetzen.  
Foto: Schule

**pm SÃ¶gel.** Wir zeigen Gesicht! Mit diesen Worten schlossen die Spielszenen in der Aula des HÃ¶mmling-Gymnasiums SÃ¶gel anlÃ¤sslich der Titelverleihung Schule ohne Rassismus Schule mit Courage an die Schule am Schloss in SÃ¶gel.

Mit weiÃ?en Neutralmasken wurden SchÃ¼ler dargestellt, die einen anderen ausschlossen. Am Ende setzte sich eine SchÃ¼lerin durch, nahm ihre Maske ab und wandte sich dem Ausgeschlossenen zu, sodass auch alle anderen SchÃ¼ler sich von ihren Masken befreiten. Die ehemalige Lehrerin Marianne von Stuckrad gab den SchÃ¼lerinnen und SchÃ¼lern theaterpÃ¤dagogische Hilfestellungen.

Schulleiterin Maria Lau versprach, dass sich die Schule kÃ¼nftig gegen jede Form von Diskriminierung an der Schule aktiv einsetzen werde. SamtgemeindebÃ¼rgermeister GÃ¼nter Wigbers zollte der Schule und den Projektinitiatoren den Respekt des SchultrÃ¤gers. Habe es in SÃ¶gel ehemals viele amerikanische Soldaten gegeben, so hÃ¤tten die Kommunen Mitte der Achtzigerjahre vor der Aufgabe gestanden, viele Tausend Menschen aus den Staaten der ehemaligen Sowjetunion zu integrieren. Sie sind heute ein fester Bestandteil unserer Gesellschaft, und wir sind sehr froh, dass sie hier sind. Die Oberschule am Schloss trage mit ihrem Projekt dazu bei, ein welt offenes Klima in der Region zu schaffen. Das findet unsere volle Anerkennung.

Gerold Wenisch, GeschÃ¤ftsfÃ¼hrer von Produktion und Einkauf des Fahrzeugwerkes Bernard Krone GmbH in Werlte, sicherte als Pate des Projektes seine UnterstÃ¼tzung zu und machte deutlich, dass der Umgang mit fremden Kulturen und Sprachen von hoher Bedeutung fÃ¼r die Wirtschaft sei.

Die schulfachliche Dezernentin Karen Mull von der LandesschulbehÃ¶rde Niedersachsen berichtete, dass die Schule am Schloss die 157. Schule im Land sei, die die Auszeichnung bekomme.

FÃ¼r musikalische Einlagen sorgten SchÃ¼ler unter der Leitung von JÃ¼rgen Jansen und Michael Peters. Einen Schule ohne Rassismus Schule mit Courage -Song hatten Maurice GÃ¤er und Christian Jansen komponiert und getextet. Durchs Programm fÃ¼hrte Linda Jansen.